

AVIS DE SOCIETES

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS

La Société Chimique ALKIMIA

Siège social : 11, rue des Lilas -1082 TUNIS MAHRAJENE -

La société ALKIMIA publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 4^{ème} trimestre 2017.

	Indicateurs	Unités	4 ^{ème} Trimestre		Cumul du 01.01 au 31.12		
			2017	2016	2017	2016	
1	Production	t	22 455,000	13 210,000	83 730,000	67 980,000	
2	Ventes totales	t	22 171,000	17 879,550	86 092,290	67 248,800	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	P ₂ O ₅	t	0,662	0,659	0,662	0,654
		Total alcalis	t	0,580	0,576	0,578	0,576
		Eau Industrielle	m ³	3,026	3,035	3,024	2,302
		Electricité	kwh	271,316	322,956	279,018	285,827
		Gaz naturel	th	2 318,625	2 987,589	2 273,081	2 469,090
4	Chiffre d'affaires	Export	DT	39 537 923,934	30 307 083,807	144 600 039,935	117 778 417,524
		Local	DT	1 544 732,580	1 626 447,710	6 148 330,075	6 274 298,460
		Total	DT	41 082 656,514	31 933 531,517	150 748 370,010	124 052 715,984
5	Endettement	CMT	DT	/	/	4 917 582,407	6 401 098,893
		CCT	DT	/	/	8 330 458,780	17 929 128,380
6	Investissements	DT	54 257,774	750 614,441	632 503,593	7 521 632,070	

Faits saillants de l'année 2017:

- La production de 2017 a enregistré une augmentation de plus de 23% par rapport à 2016 et aurait pu être meilleure n'eut été le manque d'acide phosphorique enregistré au quatrième trimestre du fait des perturbations qu'a connues le Groupe Chimique Tunisien à Gabès.
- Les ventes ont aussi enregistré une augmentation de 28% par rapport à 2016 passant de 67 248 à 86 092 tonnes. Malgré cette amélioration, la Société n'a pas pu atteindre le niveau habituel de ses ventes, compte tenu de la baisse de la demande mondiale du STPP et de l'agressivité des concurrents qui continuent de pratiquer des prix bas.
- Le chiffre d'affaires a enregistré une augmentation de 21,5% par rapport à la même période de 2016 passant ainsi de 124 052 716 DT à 150 748 370 DT. L'amélioration du chiffre d'affaires est due notamment à l'augmentation du volume des ventes et à la dépréciation du dinar par rapport aux devises étrangères en dépit d'une baisse générale du niveau des prix pratiqués dans le monde.
- Le prix de la principale matière première, l'acide phosphorique, a enregistré une légère baisse au cours de l'année 2017 par rapport à 2016.
- Les investissements, enregistrés au 31 Décembre 2017, concernent notamment le renouvellement des outils de production et un reliquat sur l'investissement relatif à la nouvelle centrale de production d'électricité.

Perspectives 2018 :

- Les prix des matières premières amorcent une augmentation consistante en ce début d'année 2018.
- Les prix de ventes du STPP enregistrent aussi une augmentation mais restent à un niveau relativement bas.
- Conformément à la décision du Conseil d'Administration en sa réunion du 24 Octobre 2017, l'année 2018 sera marquée par le démarrage des travaux de réalisation du projet de fabrication de MAP cristallisé pour un budget de 31,5 millions de dinars.